

# 地域安全ニュース 12月号

発行者 茂原警察署管内防犯組合連合会 電話 0475-25-0660

## 「年末年始特別警戒取締り」を実施します

～ひったくりや空き巣に注意しましょう～

県警では12月10日(土)から翌年1月3日(火)までの間、「年末年始特別警戒取締り」を実施します。この間、県警では、パトロールや交通取締りなどを強化しますが、皆様も犯罪の被害に遭わないよう注意して、楽しい年末年始を過ごしましょう。



### 〈ひったくりに遭わないため、ちばカエル作戦を実践しましょう！〉

ひったくり被害者の約9割が女性です。また、被害は午後4時から深夜0時までの夜間帯で、約6割を占めています。年末年始はいつもより多額の現金を持ち歩くことが多いので、一層の注意が必要です。

- バッグは、タスキに「かけカエル」
- 手荷物は歩道側に「もちカエル」
- バイクの音には「ふりカエル」
- 自転車のカゴにはカバーを「つけカエル」



### 〈空き巣被害を防止しましょう〉

茂原警察署管内の、空き巣や忍込みなどの侵入盗の発生件数は、昨年と比べ増加傾向で推移しています。年末年始は、帰省や初詣などで家を空ける事が多くなります。空き巣に入られないように注意しましょう。

- 留守に気づかれないようにしましょう。  
長期間、家を不在にするときには、新聞の配達を止め、郵便物は不在届を出しましょう。
- 地域の協力で犯罪をなくしましょう。  
ご近所同士で、留守宅に訪問者があったら、声を掛けましょう。
- 防犯用品を活用しましょう。  
補助錠や窓ガラスに貼る防犯フィルムを活用しましょう。



空き巣の防犯対策や、防犯性能の高い建物部品については県警のホームページをご覧ください

～ゆく年来る年 みんなで防犯 犯罪のない  
明るく楽しい 年末年始を過ごしましょう！！～

## 犯罪の発生状況について

本年10月末の茂原警察署管内における、犯罪の認知件数は496件で、昨年と比べ9件となり、減少傾向で推移しています。本年も残り少なくなってきました。犯罪の被害に遭わないよう十分注意して過ごしましょう。

### 管内の犯罪発生状況（令和4年1～10月中）

	認知総数	空き巣	忍込み	自動車盗	自転車盗	車上ねらい	その他
管内	496(-9)	20(+9)	5(-3)	23(+6)	46(0)	17(-16)	385(-5)
茂原市	309(+3)	7(+3)	2(-6)	10(0)	37(+2)	11(-14)	242(+18)
白子町	41(+2)	8(+7)	1(+1)	3(+2)	0(-2)	2(0)	27(-6)
長柄町	33(-1)	1(+1)	0(0)	6(+5)	0(0)	2(+1)	24(-8)
長南町	26(-3)	2(+2)	0(0)	1(-1)	0(0)	0(-1)	23(-3)

注1 罪種別は主なものを計上。詳細は、県警ホームページ <http://www.police.pref.chiba.jp/>を参照してください。

注2 ()内の数字は、前年同期と比較したものです。注3 管内は長生郡市全域です。注4 認知件数は暫定値です。

## 防犯ポスター展の開催について

全国地域安全運動期間中の10月8日(土)～10月21日(木)までの間、茂原ショッピングプラザアスモ2Fフードコート(旧サイゼリア跡地)において、防犯ポスター展を開催しました。茂原警察署管内の小・中学校に犯罪の防止を呼び掛ける防犯ポスターを募集していたところ27校426作品(小学校20校278作品、中学校7校148作品)の応募があり、審査選考した約100作品を展示しました。



## 電話de詐欺被害撲滅モデル地区への個別訪問を開始

9月15日(木)に茂原市緑ヶ丘コミュニティーセンター前において、「電話de詐欺被害防止」のため、高齢者宅への個別訪問を開始する出発式を行いました。

今回、実施する緑ヶ丘地区は、高齢者約700世帯があり、同地区は「電話de詐欺被害撲滅モデル地区」に指定されており、当日は、茂原市生活安全課、緑ヶ丘自治会役員の応援も得て、高齢者宅への個別訪問を開始しました。



## 電話de詐欺被害防止キャンペーン

全国地域安全運動期間中の10月14日(金)に、茂原ショッピングプラザアスモ ATM コーナー周辺において、「電話de詐欺被害防止キャンペーン」を行いました。

当日は、茂原市のマスコット「モバリン」と千葉県警察マスコットキャラクター「シーポック」も出動し、茂原警察署員とともに、チラシや防犯グッズを配布したり移動交番車で広報をし、ATM利用者や買い物に訪れた方等に電話de詐欺の被害に遭わないよう注意を呼びかけました。



## 初詣等における事故防止について

新型コロナウイルス感染症の影響により、ここ数年は外出を控える方が多く、各神社仏閣における参拝者は減少していましたが、今回は年末年始は、コロナ禍以前の人出が戻る可能性があります。

混雑する催事にお越しの方は、転倒や転落などの雑踏事故防止のため、警察官やガードマンの行っている警備にご理解とご協力をお願いします。

大勢の人で混雑している場所では……

- ◇ 転倒の原因となりますので、前の方を押したり、無理に前に進む行為はやめ、人の流れに従った進行を心掛けましょう。
- ◇ お子さんをお連れの方は、しっかり手をつなぎ、はぐれないようにしてください。
- ◇ 階段や坂道では足下をよく確認しながら、前の方に続いてゆっくり進みましょう。路面の凍結にも注意してください。
- ◇ 歩きながらスマホを使用したり、混雑している中で撮影を行うことは危険ですのでおやめください。

あいさつの いきかう街に 空き巣なし